



SECCIONES

EL TIEMPO

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS



Armonía familiar y sostenibilidad empresarial



A través de la escucha activa de los actores vulnerables se podrá retomar la senda del desarrollo. FOTO: Istock

Solo los esfuerzos colectivos permitirán encontrar soluciones a los retos sociales del departamento.

RELACIONADOS: VALLE DE CAUCA | SOCIAL

SR

REDACCIÓN MÁS CONTENIDO

26 de julio 2021, 12:00 A. M.



Guardar



Reportar



Portada

En tiempos de reactivación, la búsqueda de bienestar no solo pasa por lo económico. Hacerles frente a las consecuencias y retrocesos que la pandemia de covid-19 ha causado en el ámbito social es un objetivo común de ciudadanos, empresas, instituciones públicas, gobierno, fundaciones y organizaciones sin ánimo de lucro.

Temas relacionados

DANIELA ALVAREZ JUN 24

Daniella Álvarez donará prótesis a los más necesitados



ECONOMÍA 12:00 A. M.

Una economía fortalecida y capaz de sortear los imprevistos





Solo a través de la escucha activa de las necesidades de los actores más vulnerables y la construcción colectiva de soluciones integrales, es posible asegurar que el Valle del Cauca volverá a retomar la senda del desarrollo.

Retos en el horizonte

Sumarse a la reactivación y aportar a este cometido significa avanzar en la vacunación contra el covid-19; abrir escuelas y universidades; generar empleo formal y de calidad (como históricamente se ha hecho); eliminar bloqueos en vías; trabajar en seguridad pública, y recuperar el buen clima para los negocios que se tenía antes de la coyuntura sanitaria.

Así lo consideran Lina Sinisterra, gerente de ANDI Valle; Esteban Piedrahíta, presidente de la Cámara de Comercio Cali, y Edwin Maldonado, director ejecutivo del Comité Intergremial y Empresarial del Valle del Cauca (CIEV), un grupo de expertos que, desde el inicio de la pandemia de covid-19, no solo han estado atentos a sus impactos en la población, sino que han hecho un llamado a la unión y el pensamiento colaborativo como las mejores alternativas para salir de la crisis.

Es por ello que estos directivos le auguran buenos vientos a la estrategia 'Compromiso Valle', una iniciativa que reúne ciudadanos, empresas de todos los tamaños, cajas de compensación y fundaciones con miras a la solución de los grandes retos sociales del Valle del Cauca.

Una oportunidad sin precedentes

Con una inversión que supera los \$28.000 millones de pesos, 'Compromiso Valle' se propone trabajar en seis líneas de acción y articular más de 15 programas de impacto social para llegar directamente a siete ciudades del departamento y beneficiar a 30.000 ciudadanos y sus familias, quienes se encuentran en situación de vulnerabilidad.



“El empresariado vallecaucano históricamente ha sido solidario y, sobre todo, se ha caracterizado por generar empleo formal de calidad. ‘Compromiso Valle’ es una apuesta a través de todas las fundaciones empresariales para hacerle frente al mayor impacto social que vive hoy el departamento”, asegura Sinisterra.

Cali, Jamundí, Yumbo, Buenaventura, Palmira, Candelaria y Buga, entre otras poblaciones, se beneficiarán con este ambicioso programa, que incluye (en su eje de empleabilidad) actividades formativas en inglés, bienestar socioemocional, tecnología y enganche laboral.

Por su parte, Jacobo Tovar, director de Comfandi (la caja de compensación que más ha respaldado a ‘Compromiso Valle’), afirma que esta iniciativa nace de la escucha activa y del interés de diferentes actores de la región para entender la situación de los jóvenes y construir conjuntamente oportunidades para ampliar sus capacidades, en aras del desarrollo.

“Es un ejercicio de consensos, de articular saberes y experiencias para la intervención social, con una apuesta concertada. Podríamos decir que es la primera vez que la empresa, el sector social y la comunidad se unen con un propósito común y le apuestan a aportar desde sus capacidades y alcance a un trabajo conjunto. Lo cual, además de propiciar desarrollo, permite consolidar lazos de confianza, que son elemento fundamental para la construcción de capital social en la región”, afirma el director de Comfandi.

Las manos amigas de ‘Compromiso Valle’

La Cámara de Comercio de Cali aportará un total de \$12.000 millones de pesos, monto que le permitirá a ‘Compromiso Valle’ impactar a 17.000 ciudadanos en condición de vulnerabilidad en todo el departamento. Según explicó la entidad, dichos dineros fueron financiados con el recaudo de la matrícula mercantil que la Cámara realiza a las micro y pequeñas empresas, así como de recursos agenciados.

“Este esfuerzo colectivo -dice Esteban Piedrahíta-, contribuirá no solo en atender los desafíos a corto plazo, como el de seguridad alimentaria, sino también las posibilidades de que se mantenga la senda de consolidación de Cali y el Valle del Cauca como una de las regiones más competitivas del pacífico latinoamericano”.



De otro lado, es de aplaudir que Comfandi contribuirá con \$10.000 millones de pesos para garantizar los seis ejes definidos dentro de 'Compromiso Valle': seguridad alimentaria, transformación de proyectos de vida, empleabilidad, liderazgo sólido, educación y emprendimiento.

"Desde Comfandi, creemos firmemente en la capacidad de transformar territorios a través de la educación y la generación de empleo, conectando el talento de las personas con oportunidades. 'Compromiso Valle' permitirá realizar un tejido empresarial, para promover el desarrollo sostenible de las empresas y, además, será una fuente de empleo que ayudará a dinamizar la economía de la región", afirma Jacobo Tovar.

De acuerdo con el director de esta Caja de Compensación líder en el departamento, la articulación de esfuerzos entre empresas, jóvenes, sector social y fundaciones permitirá una enorme oportunidad para la consolidación de liderazgos, los cuales "entiendan que este es un momento inigualable para el cambio, y que juntos podemos reactivar el departamento del Valle", puntualiza.



REDACCIÓN MÁS CONTENIDO

26 de julio 2021, 12:00 A. M.



Guardar



Reportar



Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e infórmate.

App Store

Google play

AppGallery

Empodera tu conocimiento

DÓLAR HOY 11:05 A. M.

Precio del dólar en Colombia supera la barrera de los \$ 3.900 pesos



POLICÍA 11:00 A. M.

Policía que fue reportado como desaparecido está de vacaciones



CONSEJO DE ESTADO 10:59

Ordenar reparar a fa de conductor atentado a Á.

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA MÁS CIUDADES

PAE 11:11 A. M.

